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县教育局称，已联系厂家制作桌椅，承诺会补齐，但———

何时补齐桌椅尚无明确日期
本报菏泽9月3日讯(记者

梁斌) 本报9月3日C07版报道
了郓城一公办小学学生须自带
桌椅上课一事，引起菏泽市民
广泛关注，不少市民都对菏泽
经济强县郓城，如今仍让义务
教育阶段孩子“自带桌椅”感到
不可思议。9月3日，郓城县教育
局办公室一负责人告诉本报，
报道已经看过，但对何时能补
齐全县所缺桌椅，没有明确回
复。

“下午六年级的桌椅配齐
了。”3日下午，玉皇庙镇孔厂小

学六年级数学老师魏老师致电
本报，经本报报道后，玉皇庙镇
马上又配了桌椅。至于是否真
正配齐，该校校长却未回复本
报。另一方面，菏泽信息港“牡
丹茶座”在3日上午11时21分就
出现“郓城县教育局”的回复：

“截至9月2日下午6点前新课桌
凳已全部到位”。

关于这份由“郓城县教育
局”发出的回复是否真实，记者
联系了郓城县教育局办公室一
名负责人，这名负责人没有否
认其真实性，他解释说，“从9月

2日开始，孔厂小学的桌椅逐步
配齐。”

这名负责人进一步解释
称，郓城县教育局早在学生放
假前就对全县学生桌椅现状进
行了普查，摸清了待补充数量。
此后，为保证桌椅的“物美价
廉”，专门找多家工厂加工，但
由于量大，未能及时到位。对
此，记者提出，玉皇庙镇孔厂小
学多年来就存在着“自带桌椅”
的现象，为何教育部门迟迟未
能及时补充桌椅，同时，全县还
有多少学生目前仍需“自带桌

椅”，他们还须“持续多久”，这
位负责人没能给予回复。

义务教育法及其实施细则
规定，国务院和地方各级人民政
府将义务教育经费纳入财政预
算，按照教职工编制标准、工资
标准和学校建设标准、学生人均
公用经费标准等，及时足额拨付
义务教育经费，确保学校的正常
运转和校舍安全，确保教职工工
资按照规定发放。这意味着，义
务教育就是让学生不花钱就能
上学，而要学生自带桌椅，就是
对义务教育的“打折”。

【相关链接】

自带课桌椅让教育蒙羞

事实上，“自带桌椅”上课不仅菏泽
独有，早在两年前，河南孟津就因此事被
称“使孟津蒙羞”。《求是》杂志说，很多政
策和数据都可以证明我们的中小学校并
不缺钱，有缺口也不至于购置不起桌椅；

《南方都市报》评论称，只要在规则之外
让学生及家庭增加支出，都应当是乱收
费；《中国青年报》则说，教育、财政和监
察部门需要联合建立严密的义务教育补
助资金流向监控制度，施行严格的责任
追究制。

菏泽秋季车展上———

无人驾驶轿车

赚足市民眼球
本报菏泽 9月 3日

讯 (记者 董梦婕 ) 9

月1日上午，由菏泽市
汽车行业协会、齐鲁晚
报今日菏泽、菏泽电视
台、牡丹晚报共同主办
的2012“正大汽车 东
风悦达起亚”杯菏泽秋
季汽车交易会在菏泽
林展馆开幕。

本届车展吸引67

个汽车经销商，314辆
车 参 展 ，从 高端豪华
车，到国内著名合资品
牌 ，再 到 国 内自主品
牌 ，参 展 车 型风格迥
异，满足不同人群购车
需求。

车展上，不仅参展
汽车品牌多，还有丰富
多彩的娱乐活动，北京
现代和雪佛兰大篷车大
力助阵本届车展，不仅
载来靓车，还载来众多
精彩节目，赚尽市民眼
球。车上配有宽大LED

屏和高品质音响等设
备，集展示与娱乐为一
体，只需极短时间就变
身为一个靓丽舞台。对
消费者来说，无疑是一
场集赏车、看车、购车于
一体的展销盛宴。

车展已不单单充
斥美女、舞蹈、音乐，车
辆外观展示少了，更注
重汽车内部性能、操作
系统等技术的展示。开
幕式还未开始，在大众
汽车品鉴体验登记处

已聚满参展市民，销售
人员现场驾驶试驾车
演示，消费者可以在车
展期间随心预约试乘
试驾，不少市民忍不住
报名体验心仪已久车
型的速度与激情。

为从品牌众多车展
中脱颖而出，赚取更多
人气，各展商可谓花样
百出。菏泽帝豪汽车4S

店现场展示拆卸后的帝
豪EC8，让消费者直观了
解车型的品质和安全，

“我们将车左前门和车
前盖拆掉参展，就是为
了展示零部件产品，让
消费者看的不仅是外
观，还能了解车辆过硬
的安全能力。”销售顾问
侯小姐说。

如果你看到无人
驾驶的汽车会害怕吗？
而在BYD4S店展区内，
一个让无人驾驶的速
锐汽车启动行驶的魔
术让围观市民惊叹不
已，原来是遥控装置搞
的鬼，可以通过遥控器
控制车启动、前行、后
退、左右转弯，无人驾
驶车征服了很多消费
者。

展销自然是一体
的，记者走访看到，各大
参展品牌在展示车辆完
美性能的同时，大打促
销战，纷纷推出深具优
惠的优惠牌吸引消费
者，提升品牌竞争力。

罢免小区管家，咱要说了算
┮菏泽锦绣花城小区通过业主大会，罢免现有物业公司

┮老物业以新物业无资质不予交接，小区拟进行自治管理
本报记者 周千清

“废弃的坐便器扔在小区中心广
场没人管，公共绿地长满杂草！”菏泽
锦绣花城小区业主们对该小区物业
公司意见颇多。近日，该小区业主们
通过业主委员会，以招标方式选聘新
物业，却因新物业公司没有资质，小
区工作交接遇阻。

98%业主不满
罢免现有物业

菏泽锦绣花城部分业主不交水
费，进而该小区物业公司4个月水费
没有上交，导致小区上演“停水门”，
本报7月18日曾以《锦绣花城小区上演
停水门，物业4个月未交水费》进行报
道。最终通过业主委员会，将部分业
主所欠水费追回，并向自来水公司补
缴，此事才告一段落。

经过此事后，业主们对现有物业
更加不满。针对小区现有环境，业主
们更加失望。“坐便器放在小区中心
广场，公共绿化带从来没有人打理
过，有的被居民种上菜，有的长满
草。”该小区业主熊先生说。通过商
议，业主委员会决定，8月6日召开业
主大会，对现有物业进行民意测评。

业主大会在小区内幼儿园教室举
行，小区共595户业主参加，对是否继续
使用现有物业进行测评。“全体业主中
只有一户选择留用与否均可，8户选择
继续留用，98%业主不愿留用现有物
业。”业主委员会石维凤主任称。

测评结果出来后，业主委员会成
员向外发布招标要求，8月12日召开竞
标大会，东城办事处、牡丹区房管局
工作人员参加会议。会中竞标物业公
司做出简介，并提出改善服务设想。

会议结束后业主委员会主要成员走
访竞标物业公司现在服务的小区，对
其服务质量比较满意。

新物业无资质
面临入驻难

8月27日，业主委员会通过仔细筛
选、斟酌，选出满意的物业公司，并在各
楼道口外张贴告示，初步确定聘任菏泽
某保洁服务中心为下一届物业服务公
司，并征求业主的意见。

“3天时间过去，没有一个人拨打
公告上的电话表达意见。”业主委员
会决定聘用这个物业公司，并通知现
有菏泽天琨物业有限公司，而负责人
张经理告诉业主委员会石主任，他们
选定的物业公司没有资质。“下届物
业公司没有资质我们不能交接，如果
交接认定为我们公司擅自撤离物业
管理区域，将面临相关部门处罚。”

大费周章地竞选物业公司，如今新
选定的物业公司因没资质，面临难以入
驻难题，业委会石主任说：“这个新物业
公司通过年审后就可以恢复资质，我们
等公司恢复资质后让它入驻，如果无法
恢复，我们可以自治管理。”

费尽心思选定的一家物业公司竟
没有资质，业委会熊主任称，因为并不
精通此行，竞标时看到物业公司的各种
资质证明，并不知道没有通过年审。

菏泽市房管局物业科科长车翠
英称，有资质的物业公司能为小区业
主提供更加优质的服务，做到这一
点，业主选聘物业时，应根据相关程
序举行，根据《山东省物业管理条例》
第6 7条释义，业主选聘物业服务公
司，可以采取招标方式、协议方式，由
主管部门全程监管，防止虚假宣传、
不正当竞争，最大限度地维护业主的
权利。“相关部门除了要旁听，竞标公
司的资料也要提交有关部门。”

业委会在楼前贴的新当选物业公司的公告，由于该物业公司没有年审，
暂时无法入驻小区。本报记者 周千清 摄
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